

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

A. SIMPULAN

Kesimpulan yang dapat diambil dari penelitian ini adalah sebagai berikut: Penerapan supervisi akademik teknik *workshop* dapat meningkatkan kompetensi guru dalam membuat PTK di SMA Kecamatan Simpang Kiri Kota Subulussalam Aceh. Setelah melakukan tindakan melalui supervisi akademik teknik *workshop* pada siklus I, dapat diketahui bahwa dari 10 orang guru bahasa Inggris tidak terdapat guru (0%) yang memiliki nilai sangat baik, empat orang guru (40%) yang memiliki nilai baik, satu orang guru (10%) yang memiliki nilai cukup, tiga orang guru (30%) yang memiliki nilai kurang, dan satu orang guru (10%) yang memiliki nilai sangat kurang. Pada tindakan supervisi akademik teknik *workshop* siklus II diketahui dari 10 orang guru bahasa Inggris semua guru (100%) sudah mampu membuat PTK.

B. IMPLIKASI

Berdasarkan hasil penelitian terjadi peningkatan kompetensi guru bahasa Inggris dalam membuat PTK melalui supervisi akademik teknik *workshop*. Terjadinya peningkatan kompetensi guru bahasa Inggris dalam membuat PTK melalui supervisi akademik teknik *workshop* disebabkan pada kegiatan ini diberikan pengetahuan dan keterampilan untuk membuat PTK. Melalui kegiatan *workshop* dikembangkan strategi kegiatan dalam upaya memberikan penjelasan secara detail kepada guru tentang PTK. Dalam memberikan penjelasan ini tentunya didukung oleh para ahli yang memang menguasai tentang PTK.

Pelaksanaan kegiatan *workshop* ternyata berdampak positif bagi peningkatan kompetensi guru dalam membuat PTK. Pelaksanaan kegiatan *workshop* ini tentunya selain dapat meningkatkan keterampilan dan kompetensi guru dalam membuat PTK, juga dapat meningkatkan kualitas pembelajaran oleh guru di sekolah.

C. SARAN

Berdasarkan hasil penelitian, implikasi dan simpulan dapat disampaikan bahwa untuk meningkatkan kompetensi dalam membuat PTK dapat diterapkan supervisi akademik teknik *workshop*. Sehubungan dengan itu, pengawas sekolah dapat melakukan upaya memahami tahapan-tahapan supervisi akademik teknik *workshop* dan menerapkan supervisi akademik teknik *workshop* dalam melaksanakan supervisi karena supervisi akademik teknik *workshop* berfokus pada peningkatan keterampilan guru dalam membuat sesuatu.

Bagi Kepala Dinas Pendidikan Kota Subulussalam sebaiknya memberikan pelatihan kepada pengawas untuk memperluas wawasan tentang penerapan supervisi akademik teknik *workshop* secara berkesinambungan. Bagi guru harus meningkatkan kompetensi terutama dalam peningkatan keterampilan dalam membuat PTK sehingga terjadi peningkatan kualitas pembelajaran. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan mengadakan penelitian yang lebih mendalam tentang supervisi akademik teknik *workshop* dan mengkaji permasalahan yang lebih dalam lagi, terutama mengkaji masalah pembelajaran di dalam kelas.